

## Protokoll vom 08.06.2017

**Anwesend:** Juliane Leipold, Rebecca Döll, Richard Niemann, Jens Backhaus, , Diana Palme

**Beratende Mitglieder:** Kristina Döll, Johannes Körnig, Robin Bubholz

**Entschuldigt:**

**Unentschuldigt:**

**Gast:** Katjana Schwab, Julia Müller

Protokollant: Richard Niemann

Redeführer\_in:

Sitzungsbeginn: 19:15 Uhr

Anwesende: 10

Davon gewählte und beratende Mitglieder: 8

---

### Top 1: Briefpost

- Geomar schickt Stellenangebote → AUshang
- 

### Top 2: E-Mail

- Anke Pöhlmann schickt Informationen zu den Mentorenverträgen
- Hannes W. knüpft an Gespräche auf der diesjährigen BuFaTA an und fragt nach Interesse uniübergreifende Veranstaltungen zu planen
- BPF Studienberatung schickt Anträge zu den Mentorenverträgen der STET 2017
- FSR-KOM schickt Einladung zur nächsten Sitzung FSR-KOM am 14.06.2017
- SchillersBiochemiker schickt Stellenausschreibung
- StuRa schickt Protokoll der Sitzung vom 07.06.2017
- Juliane L- schickt Dozentenkontakte
- Peter B. fragt ob die Kittelbestellungen schon für die STET sind → **@Jonas bitte antworten**
- Nico D., Jonas und Georg melden sich ab melden sich ab

### Top 3: STET-Friedolin Einführung

- Richard macht Bachelor- und Lehramtseinführung in Friedolin
- Wir brauchen noch jemanden für die Master → **Rebecca (und Jonas) machen das**

#### **Top 4: GBM**

- Die GBM-Veranstalter würden sich gern morgen unseren Grill leihen
- Sie sollen ihn sich einfach von hinterm Haus holen und ordnungsgemäß wieder zurückbringen

#### **Top 5: Finanzernachwuchs**

- Katjana Schwab und Robin Bubholz würden den Finanzerposten übernehmen
- 

#### **Top 6: Mentorenverträge**

- Anträge zum Abschluss von Mentorenverträgen für die STET 2017 liegen im FSR vor und müssen ausgefüllt werden
- Die 8 Bacheloranträge sind verteilt worden
- Wir brauchen noch 6 Master-Mentoren

#### **Top 7: Inventur**

- Inventurtermin: Samstag den 10.06.17 um 13 Uhr → Rebecca, Kristina und Diana inventurieren

#### **Top 8: MINT-Festival**

- Juliane berichtet von der Studienkommission, Frau Döhler & Co. Planen einen MINT-Festival (nächstes Jahr im September)
- Wir werden nach Ideen für Workshops (biologisch ausgerichtet) gefragt (sowohl Grundschüler als auch Oberstufe)
- Es soll wohl auch Vorträge stattfinden
- Juliane fragt nochmal genauer nach, was jetzt Phase ist

#### **Top 9: Mathematik für Bio-Lehramt**

- Unsere Beschwerden sollen bitte in einem Anschreiben formuliert werden → Juliane bleibt am Ball

#### **Top 10: Kneipenabend für STET**

- Jens kümmert sich um die Zapata-Location am 05.10.2017

#### **Top 11: Mentorenprogramm**

- Jonas und Georg sind nicht in der 2.Semestervorlesung gewesen (**Tadel ☹**), dies muss nachgeholt werden (siehe letztes Sitzungsprotokoll) → DIESE WOCHE
- Juliane und Richard übernehmen die Lehramter

## Top 12: SAP im Oktober

- Jens ist im Oktober nicht da, wir bräuchten Ersatz als SAP-Organisator
- Terminvorschlag: 23.10 Uhr
- Richard übernimmt das

Sitzungsende: 20.24Uhr

---

Unterschriften:

.....  
Protokollant

.....  
FSR-Mitglied